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Como é bom viver segundo a Palavra de Deus e andar 

em Seus caminhos. Realizar a Sua vontade nos garante a 

vitória. Entretanto o homem, desde a queda no jardim do 

Éden, tem se afastado de Deus, e Ele, por seu infinito amor 

e misericórdia, está disposto a dar uma oportunidade de 

arrependimento. Por diversas vezes, os profetas, homens 

usados pelo Senhor, alertaram o povo sobre seu pecado, 

pregando o arrependimento. Ser porta voz da mensagem 

de Deus não é fácil, a exemplo disso temos o profeta Jonas.

Certo dia, veio a Palavra do Senhor a Jonas dizendo que 

ele deveria ir a cidade de Nínive e pregar contra ela, pois a 

maldade daquele lugar havia subido até Ele (Jn 1.1-2). Jonas 

temeu os habitantes daquela cidade e resolveu fugir em 

sentido contrário, partindo para Társis. Ele esqueceu-se de 

um pequeno detalhe: de Deus ninguém se esconde. Não 

há como fugir da presença do Senhor. O salmista exalta a 

Onipresença e a Onisciência do Altíssimo quando diz que, 

se subir aos céus ou descer ao Sheol, ali Ele se fará pre-

sente (Sl 139.8).

E assim Jonas pegou um navio e desceu ao porão. O Se-

nhor enviou um grande vento ao mar e fez-se uma enorme 

tempestade. A tormenta era tamanha que o navio parecia 

quebrar-se. O mestre do navio pediu a Jonas que rogasse 

a seu Deus. Nesse momento, ele se apresentou aos mari-

nheiros e disse que tudo aquilo que estava acontecendo 

era por sua causa, pois ele havia fugido da presença do 

Senhor. Existem tempestades que chegam ao nosso bar-

co por causa das nossas atitudes e ações. Em Gálatas 6.7 

diz: “Tudo o que o homem semear, isso também ceifará”. Se 

plantarmos alegrias, colheres felicidade, porém, se plantar-

mos coisas ruins, isso também colheremos. Ao fugir, Jonas 

estava semeando uma tempestade em sua vida, e foi exa-

tamente isso que aconteceu. Jonas disse aos marinheiros 

que o lançassem ao mar; então, imediatamente, a tempesta-

de cessou. Deus, em Sua infinita misericórdia, não permitiu 

que ele viesse a perecer, enviou um grande peixe para que 

engolisse o profeta fujão. E, ali, no ventre do peixe, ele ficou 

por três dias e três noites.

Dentro daquele peixe, Jonas orou ao Senhor e se arre-

pendeu do que havia feito, e Deus falou ao peixe que o vo-

mitasse na praia (Jn 2). Assim ele pregou em Nínive e os 

habitantes daquela cidade creram e receberam a salvação.

A história de Jonas nos deixa a lição de que não há como 

fugir dos olhos do Senhor. Ele conhece o nosso pensamen-

to mais íntimo. Antes que existíssemos, Ele já nos conhecia 

e tinha traçado um plano para nossa vida. Entender o que 

o Senhor tem para nós nem sempre é uma tarefa fácil, mas 

precisamos depositar a nossa fé somente nEle. O Apóstolo 

Paulo, na epístola aos Hebreus, diz que a fé é o firme fun-

damento das coisas que se esperam e a prova das coisas 

que não se veem (Hb 11.1). Mesmo que tudo pareça que não 

vai dar certo, se Deus te deu uma ordem, obedeça, pois os 

Seus caminhos e os Seus pensamentos são maiores que os 

nossos (Is 55.8-9).

Os olhos de Deus contemplam todos os lugares
#conectou?

4º Trimestre de 2022: Monarquia em Israel: os altos e baixos da liderança 
de um povo.
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